SOCIALES ~

INICIO **ECONOMIA** DEPORTES ACTUALIDAD ~ JUDICIAL REGIONAL ~ CULTURA ~ DOMINICAL ~ INTERNACIONAL

## ¿QUÉ ESTARÁ PASANDO AL INTERIOR DE **ECOPETROL**?

Publicado por DHWeb | Dic 21, 2020 | Opinión | 0 ● | ★★★★



Facebook 0

Pinterest 0



Twitter 1



Por: Adwar Casallas

Ingeniero de Petróleos

am.casallas51@uniandes.edu.co

Recientemente en una acción silenciosa salieron el mismo día y a la misma hora dos gerentes estratégicos de la Vicepresidencia de Ingeniería y Proyectos dirigida por el administrador de empresas Jürgen Loeber, los gerentes salientes fueron Carlos Morelli (hermano del anterior presidente de la ANH) y el Ingeniero Keith Chipcase, quien fuera uno de los mejores gerentes que haya tenido **ECOPETROL**, y a esto se suma ahora la crisis presentada en el departamento del Meta por la cual CORMACARENA le ordenó la suspensión del vertimiento de más de 1.500 litros de aguas tratadas por segundo del campo de producción de Acacías, que recoge la disposición de las aguas de Chichimene y Castilla luego de una visita técnica que hicieran la corporación junto con la Fiscalía General de la Nación donde hallaron contaminación de residuos de petróleo en el río Guayuriba, río que abastece a más de 10 mil personas en la región; por lo tanto esta medida afectaría a 123 pozos que tendrían que cerrarse. Y no es para más, son 17 mil barriles equivalentes a 0,7 millones de dólares aproximadamente que dejaría de percibir el estado colombiano por día a causa de la posible negligencia administrativa por parte de la petrolera.

¿A quién se le responsabiliza por este daño ambiental y económico? La primera respuesta de ECOPETROL fue la solicitud de apertura inmediata de estos campos, y lo que olvida el presidente Bayón es que hay un deber constitucional y es la protección del medio ambiente antes de cualquier otra acción ya que estas advertencias se venían dando desde hace mucho tiempo por parte de la corporación ambiental siendo la más reciente en agosto del presente año (Fuente CORMACARENA).

Las directivas de la estatal petrolera deben concentrarse en el planteamiento del problema y tomar acciones con los más de 15 vicepresidentes que cuenta la compañía en encontrar soluciones, y corrijan a tiempo procedimientos que pudiesen agravar más aun el problema ambiental, social, económico y posiblemente judicial ya que lo sucedido en el Meta amerita para tomar medidas correctivas inmediatas. En otros casos, estos errores administrativos han causado la salida de muchos gerentes incluyendo CEO's de grandes compañías como el caso del pozo Macondo de Bristish Petroleum (BP), empresa de la cual hizo parte Felipe Bayón, a quien le costó la salida en ese entonces al CEO Tony Hayward.

En esto resalto el excelente trabajo que viene realizando de la mano las corporaciones ambientales como CORMACARENA, CAM, la CAR entre otras, junto con la Unidad Nacional de Fiscalías para perseguir delitos contra los recursos naturales y el medio ambiente. Aplausos.

COMPARTIR:

< ANTERIOR

SIGUIENTE >

El Huila suma 131 nuevos casos de covid-19

La batalla de ideas

### **DEJA UNA RESPUESTA**

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

COMENTARIO

NOMBRE \*

CORREO ELECTRÓNICO \*

WEB

☐ Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

PUBLICAR COMENTARIO

# Diario del Huila

Editora del Huila SA – Diario del Huila Fundado el 8 de Agosto de 1966

Luisa María Duque Cerón gerente@diariodelhuila.com Calle 8 No. 6-30 Neiva-Colombia

Gerente General

Max Duque Gómez – Max Duque Palma Directora María Pia Duque Rengifo

Fundadores:

# **EL MUNDO ESTA AL REVES**

OPINIÓN

#### VIDEO DEL DÍA



BUSCAR ...



MATA EL 99.99% DE GÉRMENES

#### **ÚLTIMAS NOTICIAS**

Doctor experimentó no bañarse durante cinco años y este fue su resultado diciembre 21, 2020

Senadores ganarán 100 millones de pesos durante tres meses que no trabajarán diciembre 21, 2020

Bachillerato diciembre 21, 2020

Arrancará primer etapa de vacunación contra Covid esta semana diciembre 21, 2020

Bares de Neiva registrados a

SCHIAHA diciembre 21, 2020

'Rumba Responsable' podrán ampliar sus horarios de servicio diciembre 21, 2020

investigación contra Campaña Santos 2014 diciembre 21, 2020

Sectores políticos piden que

Hablarán testigos de la

Tomás Uribe para que sea candidato presidencial diciembre 21, 2020 Buscan a 600 viajeros del Reino

Unido que llegaron a Colombia por

diciembre 21, 2020 'Paridad será cuando seamos 50

/50 en las corporaciones' diciembre

nueva cepa de coronavirus

El arte de tejer complejos collares y manillas de vivos colores

### **SÍGUENOS**

diciembre 21, 2020

21, 2020

# SUSCRIPCIÓN DIGITAL DIARIO DEL HUILA

Reciba ofertas y promociones de nuestros aliados y anunciantes

Reciba artículos especiales de su

Reciba nuestro diario en formato

interés